

# La salle Jean-Zay a été inaugurée

Samedi, l'ancienne école de Pierrefitte, devenue salle des fêtes puis salle municipale, a été inaugurée.

L'inauguration a débuté par une minute de silence demandée par Ghislaine Beudet, maire, afin de rendre hommage aux victimes des attentats. Son discours évoquant Jean Zay et Pierre Dezarnauld et leurs œuvres en matière d'éducation a été suivi par une très émouvante *Marseillaise* jouée par la fanfare de Beaulieu.

Puis, Jean-Pierre Sueur, sénateur, est revenu sur le



**RUBAN.** De nombreux élus étaient présents, samedi, pour l'inauguration de la salle Jean-Zay.

parcours militant de ces deux anciens membres du gouvernement français, qui, tout au long de leur vie, ont incarné les valeurs de la République. Il a également félicité les élus locaux pour leur implication dans l'accueil de réfugiés à Pierrefitte.

Enfin, le député Claude de Ganay a insisté sur l'engagement de Jean Zay en matière de culture, d'éducation et de laïcité. Il a aussi remercié les élus pierrefittois pour « l'accueil humain, courageux et réussi des réfugiés ». ■